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“Troque suas folhas mas não perca 
suas raízes. Mude suas opiniões 
mas não perca seus princípios”

Autor desconhecido

>>PINCELADAS

» Nesta época do ano torna-se 
rotina a gente ver as pessoas se 
reunirem em torno de famílias 
carentes e instituições, para 
proporcionar a elas um Natal 
mais alegre e feliz. Foi o caso 
do casal Iza e Antonio Matias, 
que fez questão de levar os 
netos Arthur, Duda e Bernardo, 
para participarem da entrega 
das doações de presentes para as crianças assistidas pela Vida 
Positiva, comandada por Vicky Tavares (foto) que acolhe crianças 
com HIV. Uma bela ação que servirá de exemplo para os netos, 
que jamais irão se esquecer disso. 

O prato principal foi 
recheado de boas notícias!

O Grupo de Líderes Empresariais (Lide) foi fundado 
em junho de 2003. Trata-se de uma organização de caráter 
privado, que reúne empresários em nove países e quatro 
continentes. Atualmente tem 1.300 empresas filiadas (com 
as unidades nacionais e internacionais), que representam 
49% do PIB privado brasileiro. O objetivo do grupo é difundir 
e fortalecer os princípios éticos de governança corporativa 
no Brasil e no exterior, promover e incentivar as relações 
empresariais e sensibilizar o apoio privado para educação, 
sustentabilidade e programas comunitários.

Para isso, são realizados inúmeros eventos ao longo 
do ano, para promover a integração entre empresas, 
organizações, entidades privadas e representantes do poder 
público. São debates, seminários e fóruns de negócios.

Na quinta-feira (15), a reunião ocorreu no Brasília Palace 
durante um almoço assinado pelo restaurante Oscar. O 
presidente do Lide Brasília, Paulo Octávio, fez um balanço das 
atividades do grupo, que fecha a primeira década de trabalhos 
com debates envolvendo autoridades como governadores, 
ministros e o vice-presidente da República. “Um dos últimos 
eventos que realizamos, este ano, foi a palestra do governador 
Ibaneis Rocha, sobre responsabilidade social. Entendo que 
os titulares do poder devem ter prioridade no contato com a 
classe empresarial, pois esse relacionamento é fundamental 
para a tomada de decisões que impactam na vida do 
cidadão”, afirmou.

O Secretário de Governo do DF, José Humberto Pires de 
Araújo, revelou o resultado do trabalho da equipe de transição 
entre as duas gestões do governador. Entre os principais 
anúncios feitos estão a construção de um hospital para os 
servidores públicos locais e o início das reformas do Teatro 
Nacional, além da fusão entre as secretarias de Trabalho e 
Desenvolvimento Social.

Boas e auspiciosas notícias, apesar de termos sentido falta 
de ouvir sobre o projeto da implantação de novas linhas do 
metrô de superfície, cuja construção nos parece bem menos 
dispendiosa e rápida do que viadutos e trevos, servindo 
os moradores do Gama, Sobradinho, Planaltina e demais 
comunidades ainda carentes desse meio de transporte mais 
veloz e econômico.

Também não foi mencionado o problema que apontamos 
há alguns meses nesta coluna: a construção de um muro de 
verdade no Campo da Esperança, que teve uma repercussão 
muito grande entre os leitores, porque clamamos por respeito 
e dignidade para aqueles que se foram e consolo para as 
famílias que aqui ficaram.

Mas ficou a fé e o desejo de que “tudo se realize, no ano 
que vai nascer”...

Izídio Santos Júnior, presidente da Terracap, 
Pedro Ávila e Rodrigo Nogueira  

Deputados Distritais Chico 
Vigilante e Agaciel Maia 

Presidente da LIDE, empresário Paulo Octávio 
Pereira (D) e o secretário de Estado de Governo 
do DF, José Humberto Pires de Araújo 
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Jamal Jorge Bittar e 
Fernando Gutierrez

Antônio Matias, Luiz Felipe Belmonte 
e Adelmir Santana 

Deputada Federal Paula Belmonte

Paulo Octávio recebe José Humberto Pires e o 
vice-governador, Paco Britto

Deputado Jorge Viana e o 
ex-deputado Raad Massouh

>>PAINEL

Uma artista 
genuinamente 
brasiliense / A filha 
de Luiz Afonso de 
Medeiros e de Clarisse, 
uma menininha doce, 
meiga, que todo mundo 
se encantava por estar 
sempre acompanhando 
os pais nos eventos 
culturais e sociais. Cresceu gostando da arte da dança, (escola de 
ballet Norma Lilia), do teatro, sempre incentivada pelos pais, até 
que Brasília e o Brasil ficaram pequenos para ela. Partiu para os 
Estados Unidos, com o total incentivo de Luiz Afonso e Clarisse 
e acabou se formando pela American Musical and Dramática 
Academy (AMDA), em Nova York. Começou a sonhar com os 
palcos da Broadway, sonho maior dos artistas que dançam, 
interpretam e cantam. Levou a sério e, em 2020, Catcatkirst esteve 
no Top 25 para conquistar um papel, concorrendo com 1.600 
artistas. Com 22 anos firmou seu nome entre os 25 melhores. 
Além do talento nato, para conseguir o papel ela precisou de 
votos e muito esforço nas redes sociais. Agora nos palcos de 
Brasília, no domingo (11) Catcatkirst participou de um espetáculo 
musical, o Be Italian — nine, Sarau 15 anos da Escola de Teatro 
Musical de Brasília (foto). “Amei a idéia, pois estaria cantando e 
dançando, o que não há nada melhor pra mim. Foi um enorme 
desafio criar esta coreografia. Eu queria que remetesse ao original, 
não perdesse a essência do número mas, ao mesmo tempo 
fosse minha, com a minha cara, a minha assinatura”. E foi um 
sucesso. Parabéns Brasília por ser berço de uma grande artista.
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A senadora eleita Damaraes 
Alves e o presidente da Lide, 
Paulo Octávio 

O Correio Braziliense preparou
um especial sobre o SESI Lab

para você.

Acompanhe os vídeocasts com a participação dos
especialistas que participaram ativamente na

construção do ambiente e venha viver
essa experiência.O PROJETO

Com Rafael Lucchesi,
Diretor de Educação
e Tecnologia
e diretor-geral do
SENAI

AÇÕES
EDUCATIVAS

EXPOSIÇÕES
Com Cláudia Ramalho,
gerente-executiva de Cultura
do SESI.

por Gabriella Collodetti,
jornalista do Correio Braziliense

Com Paulo Mól,
Diretor de Operações do SESI.

Ouça nas principais platafotmas
de áudio, assista no YouTube

ou escaneie o QR Code.
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